

Foto: Florian Hübscher



## Sportevent fordert Mehrverkehr

Grössere Laufsportanlässe erfordern immer wieder Kraftakte der Bahnbetreiber, so auch der Käzerlauf am 16. März 2019, wo mit dem «Runners Ticket» die An- und Rückreise mit dem öV inklusive war. Die S5 wurde daher mit drei statt zwei NINA-Triebzügen geführt.

Foto: Dominik Gurner



## Legendäre Emmentaler im Einsatz

Aufgrund des betriebsunfähigen NPZ-Pendelzuges (ex SBB) verkehren nun allabendlich die beiden RBDe 566 221 und 222 (ex RM, ex BLS AG) zwischen Aile und Vendlincourt halbstündlich gleichzeitig.

Foto: Daniel Giardi



## Salon-Kurzpendelzug im Tessin

Am 28. März 2019 verkehrte im Tessin ein Kurzpendelzug der besonderen Art. Formiert aus der Re 460 034, einem der SBB-Salonwagen, einem Apm EC und einem Steuerwagen IC-Bt wurde er so in Taverne gesichtet.